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22 septembre 2024 (Mc 9, 30-37) 
 

« De quoi discutiez-vous en chemin? » 
Les disciples se taisaient, car en chemin,  

ils avaient discuté entre eux pour savoir qui était le plus grand. » 
 

LES ENFANTS, PROMESSE D’AVENIR 
 

 

Devant les guerres, devant la haine interraciale, devant la création en déboire, 
des gens hésitent et décident même de ne pas établir une famille,  

et ainsi de ne pas mettre au monde des enfants. 
Pour les protéger. Pour leur éviter de vivre dans un monde peu reluisant. 

 

Si nous ne croyons plus à l’avenir, il faut prendre conscience, comme peuple chrétien,  
que nous ne croyons plus à l’avènement du Royaume, 

le Règne de Dieu, que nous demandons chaque fois que nous récitons le Notre Père… 
Or, ce Royaume de paix, de justice et d’amour, de résurrection, 

ne s’adresse pas aux « grands » de ce monde, de nos collectivités, de nos familles. 
Il est conçu, dans la pensée divine, pour les « petits »,  

c’est-à-dire toute personne qui s’ouvre au possible, 
tout être qui se fait « réceptif », et permet à « l’enfant » en lui 

d’accueillir l’Esprit de Dieu, sa beauté, sa joie, sa créativité, sa miséricorde ! 
 

Le Christ n’est pas naïf, il sait bien que les enfants, comme les adultes,  
peuvent parfois être jaloux, méchants, cruels, menteurs et bien compliqués ! 

Et rappelons, qu’à son époque, on méprisait les petits enfants, on ne leur laissait pas de place. 
Mais Jésus porte un regard nouveau sur ces êtres en croissance, vulnérables et simples, 

remplis de candeur émerveillée, qui prennent le jeu au sérieux, authentiques et ouverts… 
N’illustrent-ils pas la promesse d’un demain rempli d’espérance, de foi et d’amour ? 

 

Ces « petits » deviennent « grands »  
quand on aperçoit, dans l’Esprit, l’avenir en eux. C’est pourquoi Jésus dit : 

« Quiconque accueille en mon nom un enfant comme celui-ci,  
c’est moi qu’il accueille. Et celui qui m’accueille, 

ce n’est pas moi qu’il accueille, mais Celui qui m’a envoyé. » (Marc 9,37) 
 

Baptisés dans la foi chrétienne, nous renaissons « enfants » de Dieu. 
Nous accueillons le Père bienveillant qui projette notre bonheur. 

Sommes-nous des signes de l’Alliance nouvelle et éternelle,  
des signes du Royaume à venir ? 

L’esprit d’enfance est « à cueillir » en nous et autour de nous ! 
C’est alors que nous deviendrons des « grands » avec un cœur d’enfant ! 
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